
  

会報 
野々市ロータリークラブ 

卓話 

■新保 良介 会長 

 皆さんこんばんは。今年度も

残り１ヵ月となりました。あと

少しですが、どうぞ宜しくお願

いいたします。今年度は原ガバ

ナーが『「ロータリー」の魅力

を広めよう』という地区方針を掲げ、野々市

ロータリークラブは『ロータリークラブをもっ

と知り、野々市ロータリーも知ろう！』という

活動方針のもと、一年間やってまいりました。

地区の方に卓話に来ていただいたり、先月は移

動例会として米山梅吉記念館に行って勉強をし

てきました。今日は金沢香林坊ＲＣの諸江様が

ＤＥＩについて卓話をして下さいます。地区の

方に卓話をしていただけるのは、今日が今年度

最後の機会となりますので、しっかり勉強して

いただければと思います。 

 また、今週月曜日に地震がありましたが、金

沢の海に近いところでは結構揺れを感じたそう

です。珠洲や輪島の方では、１月１日の能登半

島地震以来、震度５強は初めてということで、

今まで解体していなかった建物が何棟か崩れ、

とても危険な状態ですので、急いで対応が必要

だという事です。また水に関しても、上水は７

月の初め頃には珠洲や輪島までは出るようにな

りますが、水が出るようになったとしても、下

水や浄化槽がうまくいかず、あまり使えない状

況のようです。復旧があまり進んでいないよう

にも感じますが、能登の一日も早い復旧、復興

を願っています。 
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 ※卓話内容は音声データをご聴取ください 

 

■誕生日お祝い  大西さん 

■結婚記念日お祝い  

 梅野さん、遠藤さん、本村さん、柳川さん 

■金沢香林坊ロータリークラブ 

 (株)落雁諸江屋 

  取締役社長  諸江 隆 様 

「誰もが(Ｄ)笑顔で(Ｅ)居心地の良い 

  ロータリークラブ(Ｉ)を実践して会員増強を」 
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 ニコニコボックス  積立寄付金  

■米山記念奨学会 特別寄付 

 田嶋秀之 

        2023-24年度累計 477,000円 

■Ｒ財団 年次寄付 

 矢原憲雄、榎本いずみ 

 北潟克輔、山口 誠 

    2023-24年度累計 122,000円 

■Ｒ財団 ポリオ 

  柳川勇人、新保良介、下原 学 

 清水良典、中村俊昭 

     2023-24年度累計 188,000円       

 幹事報告：松井 満幹事    ＳＡＡ：大西由紀子  ニコニコボックス報告：金子武志 
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新保良介  金沢香林坊ロータリークラブ 諸江様             

ご来訪、卓話ありがとうございました。    

また、今年度も例会は残すところ３回で

す。会員の皆様も極力ご出席いただけれ

ばと思います。 

松井 満  (株)落雁諸江屋 諸江様               

卓話ありがとうございました。                               

大西由紀子 お誕生日お祝い頂戴し、有難うございま

す。これからも宜しくお願い致します。 

石澤 康  地区会員拡大・増強委員 ＤＥＩ委員   

諸江様 卓話ありがとうございました。   

何時も、分かり易いご指摘で勉強になり

ます。 

金沢香林坊ＲＣ 諸江様 

織田英也、松田真一、金子武志、榎本いずみ、中川修一 

柳川勇人、松岡真紀、清水良典、梅野智恵子、澤田歩 

                 (順不同・敬称略) 

計15件  合計40,000円（お花代込み） 

2023-24年度累計 1,376,500円                             

 今週のお花 

お花   バラ（ピンク） 

花言葉  しとやか・上品 

原産地  チベット周辺                                                                                                                     

お花ご購入者 

清水さん、下原さん 

新保さん、柳生さん  

 
【今後の例会プログラム】    

6/12  各委員長１年間の感想 

 

6/19  １年間の感想 

 

6/26  最終例会 

 

7/3   活動方針（会長・幹事） 


